

MUSIK: Jazzfreunde Nidwalden

Soul Jam lassen den Gemeindesaal erbeben



Soul Jam treten übermorgen Samstag im Gemeindesaal Ennetbürgen auf.

Bild PD

Die von den Jazzfreunden organisierten Konzerte haben Tradition. Am Samstag heizen Soul Jam dem Publikum in Ennetbürgen ein.

Von Tony Blunschy und Oliver Mattmann

Der Ursprung der Jazzfreunde Nidwalden ist in einer Seegemeinde zu suchen. Ursprünglich als Jazzfreunde Buochs getauft, fanden die alljährlichen Konzerte bis 1997 ausschliesslich am Seeplatz 10 in Buochs statt. Dies änderte sich im Millenniumsjahr. Neue Leute sorgten für frischen Wind. Heute besteht der «harte Kern» der Jazzfreunde Nidwalden mit Tony Blunschy, Ruth Bieri, Urs und Elvira Widmer, Kurt und Mägi Wyrtsch sowie Patrik Hediger und Monika Kamber aus acht Personen. «Eine Gruppe musikbegeisterter Leute, die sich zum Ziel gesetzt hat, dem Publikum fetzige und vielseitige

Musik zu bieten», umschreibt Mitglied Tony Blunschy die Jazzfreunde, die auf eine Schar von treuen Helfern zählen können. Nebst der Musik wird bei den Konzerten auch viel Wert auf das Ambiente gelegt. Ein Risotto und ein gutes Glas Wein gehören ebenso zum Abend wie der wohlthuende und fröhliche Sound, der das Publikum jeweils in seinen Bann zieht.

Bedenken verfliegen schnell

Bis ins Jahr 2005 wurden ausschliesslich Jazzformationen engagiert, die den traditionellen New-Orleans- oder Dixieland-Jazz spielten. Dann wagten die Jazzfreunde ein Experiment: Sie holten das Frank Muschalle Trio, das beim Honky-Tonk-Festival in Luzern aufgetreten war, nach Nidwalden. «Anfangs waren die Bedenken gross, ob wir eine Profiband auf europäischem Topniveau finanziell tragen können», erinnert sich Tony Blunschy. Zumal die Band mit Boogie-Woogie, Blues und Swing einen anderen Stil pflegte. Doch die Bedenken waren umsonst. «Der Erfolg im Schützenhaus Herdern in Ennetbürgen war riesig und hat uns gezeigt, dass wir auf dem

richtigen Weg sind und auf ein treues Stammpublikum zählen dürfen», so Blunschy weiter. Gleichzeitig sei man gefordert gewesen, auch in den nächsten Jahren wieder für Highlights zu sorgen.

Nach Melody Makers 2006 und The Blue Flagship 2007 wird das musikalische Spektrum beim diesjährigen Konzert von übermorgen Samstag, 25. Oktober, nochmals erweitert: Die Formation Soul Jam, deren Mitglieder aus der Schweiz, Holland und Schweden stammen, konnte für einen Auftritt im Gemeindesaal Ennetbürgen gewonnen werden. Soul Jam spielen 40 Jahre quer durch Soul, Funk und Blues. Die Jazzfreunde Nidwalden sind überzeugt, dass die Band «für jeden Geschmack etwas auf Lager hat». Die Song-Palette reicht von Aretha Franklin über James Brown bis hin zu Tina Turner. Treibende Gitarren, knallige Bläsersätze und vier gefühl- wie kraftvolle Stimmen bilden das energiegeladene Gerüst von Soul Jam.

Soul Jam: Samstag, 25. Oktober, im Gemeindesaal Ennetbürgen. Risottoessen ab 19 Uhr, Konzert 20 Uhr. Der Eintritt kostet 25 Franken, Risotto 10 Franken. Mehr Infos unter www.jazzfreunde-nw.ch

SAMICHLAUS

Anmeld Hausbe

pd. Für alle P Oberdorf, die des Samichlaus Anmeldeformularen an den Ortsgemeinden beim Café Fre (ro), Buchhandplatz 9, Schube Gemeindeverw fred Zimmerm 3 (Briefkasten), die Formulare kanzlei auf. In unter www.pfa tergeladen wer Die ausgefüll lare sind bis a Alfred Zimm strasse 3, 6370

Die Familienbesuche 6. Dezember statt, der am 5. Dezember. Tag und Einzug ins Dorf an

WOLFENSC

Remigi gewinn



Die Gewinner (Remigi Mathis

pd/red. 31 nioren trafen wunderschön Restaurant Po Nach dem M CVP Wolfensc ven durch. 2 um Punkte, acht Spielen Sieger konnte mit der hohe feiern lassen Adolf Christe Den 3. Rang mit 2166 Pun rinnen und Preis.